
フレッシュなエネルギーがはじけました！ 

第３７回体育祭 

スローガン「領家一□
しん

～激烈魂を燃やしてみないか？～」 
すがすがしい、充実の一日でした。 

1年生のみんなにとって、中学校での最初の学校行事。競技も応援も係の仕事も全力で頑張りました。 

準備・練習の段階から、一人ひとりの心に色々な思いや気持ちがあり、クラスごとに様々なストーリ

ーやドラマがありました。一緒に味わったドキドキわくわくも、悩んだり考えたり励まし合ったりした

時間も、ここにあなたがいてくれたから、共有できた素晴らしい宝物です。みんな、どうもありがとう！ 

 

◆ ◇ ◆ ◇ ◆ 体育祭アンケートより ◆ ◇ ◆ ◇ ◆ 

☆頑張ったことや反省点を今後どのように生かせると思いますか 

・今回の体育祭は「一人はみんなのために、みんなは一人のために」ということを自分の中で達成でき

るようにと頑張ってきたから、これからも一人ではできないことがあったとしても協力しみんなで支

え合っていけたらいいなと思いました。 

・学校生活でも、何かをがんばっている友達を応援してあげたり、これからもっと何でも自分からクラ

スや全校のために取り組んでいきたいです。 

・いつでも仲間のことを応援し、手助けができる一歩になると思います。何ごとにも全力で取り組める

ようになると思います。 

・旗とか学級委員でやったことは全部覚えられたから、来年の体育祭の時に分からないことがある人に

教えられるし、大繩でクラスのみんなともっと仲良くなれたから今度の校外学習で他のクラスの人と

も仲良くなって来年の大繩でもっと跳べるようにする。 

・最後まであきらめないで、やりとげる力を出す。 

・ユニークリレーで平均台を思ったより速くできてよかったです。今日の体育祭で１年生みんなの気持

ちが一つになったと思います。 

・おうえんした時に「がんばれ～」って言ったように何かあったときに声かけをやりたいです。 

・結果を重視する事も勿論大切だけど、私はこの体育祭を通して、それまでの過程がどうだったかをし

っかり考えることも大切だと感じました。大繩も、クラス全員で悩み考え練習し、一致団結したこと

で仲がより深まったと思います。この「協力」ということは、どんな場面でも必要だと思います。こ

れからの行事だけでなく、日常生活の中でも、協力を意識して過ごしたいです。 

 

 

 

 

 

 

                              横 浜 市 立 領 家 中 学 校 

                   No.６        第 １ 学 年  

                             令 和 ４ 年 ５ 月 ２ ６ 日 

１学年だより 
（仮題） 



☆全体を振り返って、感激したこと・印象に残ったこと 

・今までの運動会では仲間を応援しようと思ってもはずかしくて応援できなかったけれど、初めての体

育祭で 2・3年生の本気に印象を受けはずかしさを忘れて気がついたら、声を出して応援していまし

た。 

・１つ１つのきょうぎで結果が発表されるときに、どのクラスが勝っても負けてもはくしゅを全員がし

ていたのが感激した。 

・開会式の時、3 年生の行進がすごくそろっていてきれいで、自分たちもあんな風にかっこよく行進 

をしてみたいな～と感激した。 

・体育祭を準備してくれた人。この人たちが準備をしてくれたおかげで楽しい体育祭ができた。 

・終わって、校内の階段で３年生が落ちているゴミをひろっていたこと。 

・とびつきつなひきで僕が二たい一をされたときにあきらめてしまったけど「まだあきらめるな！」 

と３年生が声をかけてくれて、なわはとれなかったけどすごく印象に残りました。 

・大繩でとんだとき！息をそろえることができて気もちよかった。 

・おおなわとかの 2・3年生や、リレーのときの 2・3 年生を見ると、こういう風になりたいと思っ 

たり、学ぶことが多かった。 

・大繩、学級リレーは最初全部ビリだったのに、全員でたくさん練習したから、めっちゃ良いじゅん 

いになった。 

・２年生のいっせいとびを一回もミスしないで 40 回ぐらいだしたクラスがいて印象に残った。色別 

対抗リレーでは黄色が追い付いて感激した。 

・長縄、いっせい跳び！最後の最後に 10回連続で跳べたところ、みんなの息が合わさった。中学校 

の体育祭は小学校の運動会とは迫力が違く、熱気があふれていた。見ているだけでも楽しかった。 

・2・3 年生のリレーを見ていて、自分の前を走っている人との距離がどんなに離れていても最後まで

走りきる姿がカッコいいなと思い印象に残りました。他には、いっせい跳びのときに、みんなが一丸

となってあきらめずに跳びつづけている姿も良かったです！ 

・すごいと思ったことは、大なわのいっせい跳びです。あせりもあって中々いい回数が出なくあきらめ

かけていた時に、最後の最後で連続で 10回という最高記録を出したことです。あきらめかけていた

時にこの記録が出て、ほんとうに「ミラクル」だと思いました。私はこの時のことを、「1 人 1 人の

個性がキレイに混ぜ合わさったんだ」と感じました。 

 

 

       …次なる行事は 5/31(火)校外学習です。 

       学年全員の力を合わせて、是非成功させましょう！ 

       体調もしっかり整えておきましょうね。 


